

Ojeda, Arteaga y Fajardo los nombres que aspiran a ser alcalde de Laguna Blanca

Tres son los candidatos que buscan obtener el sillón alcaldicio de Laguna Blanca el próximo 26 y 27 de octubre. El actual alcalde socialista Fernando Ojeda se enfrentará

al director de la Posta de Villa Tehuelches, Jaime Arteaga, quien fue apoyado por Evópoli. Esta contienda es igual a la que se vivió en las pasadas municipales 2021, en donde Ojeda venció por

55 votos.

Este proceso supone un desafío para el actual edil, ya que se medirá con el concejal Carlos Fajardo, quien obtuvo su cupo en una lista PPD.

En la comuna votan 818 personas, tres de ellas son extranjeras. En comparación al padrón del pasado plebiscito constitucional de diciembre de 2023, aumentó en 186 votantes. **ALPA**

Fernando Ojeda González, candidato Pacto Chile Contigo Mejor

“Tenemos en carpeta un proyecto para una nueva planta de tratamientos de aguas servidas”

Fernando Ojeda González llegó a Laguna Blanca a los siete años de edad cuando sus padres compraron el Hotel Morro Chico, que se ubicaba en el km 146 de Ruta 9 Norte. Nació el 5 de mayo de 1963. Sus padres son Estrella González Vásquez, ex-concejala de Laguna Blanca, y Francisco Ojeda Miranda, empresario maderero.

Milita en el Partido Socialista desde hace dos décadas, al igual que el resto de su familia. Fue concejal de Laguna Blanca durante tres periodos y en 2021 consiguió el si-

llón alcaldicio por 171 votos.

“Un periodo de tres años y medio no ha sido suficiente para abordar todos los proyectos que tenemos en cartera y cumplir con las necesidades de nuestra comunidad”, señala Ojeda. Durante su gestión logró apalancar \$6 mil 306 millones para ejecutar 25 iniciativas, entre las que se destacan la conservación del sistema de agua potable, la construcción del centro costumbrista, la remodelación de escuelas, entre otras obras financiadas con fondos del Gore y Subdere.

Principal necesidad: “Es el acceso a servicios y oportunidades, tanto para hombres como para mujeres, lo que se ve gravemente afectado por el aislamiento territorial y otros factores. La falta de transporte público agrava esta situación, restringiendo la participación en actividades formativas y recreativas. Además, aún existen sectores con un acceso deficiente a internet, lo que no sólo limita el acceso a la información. Esta falta de acceso es peligrosa, especialmente en situaciones de emergencia, donde una

conexión adecuada puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte”.

Ejes de gobierno: Siete son los objetivos planteados por Ojeda, entre ellos se incluye fomentar la participación de organizaciones sociales; aumentar las oportunidades para los emprendedores; sembrar los cimientos para el desarrollo turístico; consolidar los proyectos de obras como las casas tuteladas de adultos mayores, ampliación de la posta, construcción de invernadero comunitario, entre otros; y ser la comuna rural referente del deporte.



Proyectos financiados por el Gore: “La construcción de viviendas tuteladas para personas mayores, la creación de una sala cuna, y una nueva planta de tratamiento de aguas servidas”.

Primer proyecto: “Lo que sigue con prioridad son aquellos proyectos de servicios básicos de Villa Tehuelches”.

Jaime Arteaga Vera, candidato por el pacto Chile Vamos

“La llegada de hidrógeno verde trae a la comuna muchas oportunidades”



Jaime Arteaga Vera llegó en 2013 a trabajar de kinesiólogo a Laguna Blanca. Desde hace más de una década es director técnico de la Posta Villa Tehuelches.

“Creo que puedo gestionar cambios significativos que pueden mejorar la calidad de vida de

los miembros de la comunidad”, señala Jaime Arteaga quien por segunda vez intentará llegar al municipio. “Si fuera electo propiciaría mayor presencia y compromiso del municipio en todo el territorio comunal, no sólo para Villa Tehuelches”, añade.

Arteaga nació el 15 de febrero de 1984. Sus padres son Patricio Arteaga Medel y Rosa Vera Ojeda. Tiene un hijo.

Principal necesidad: “Identifico servicios básicos deficientes en cuanto a calidad y continuidad,

así como también percibo la necesidad de los habitantes de ser escuchados de forma directa por el líder comunal”.

Ejes de gobierno: Salud, gestión municipal, turismo, educación, cultura y seguridad.

Proyectos financiados por el Gore: “La electrificación de la comuna de Laguna Blanca, el mejoramiento del agua en la comuna, fortalecimiento de las instituciones públicas”.

Primer proyecto: “La priorización de proyectos se realizará en

conjunto con el Concejo y el equipo técnico en función de los requerimientos de la comunidad, dentro de los cuales hoy percibo la necesidad de viviendas, infraestructura municipal incluyendo salud, mejoramiento de servicios básicos, seguridad territorial, y evaluar la posibilidad de crear un departamento de licencias de conducir, reactivación de la radio comunal entre otros”.

Hidrógeno verde: “La llegada de hidrógeno verde trae a la comuna muchas oportunidades,

incluso identifique un potencial de progreso exponencial con la puesta en marcha de los proyectos que actualmente están en proceso de evaluación en la comuna de Laguna Blanca. En relación con la interacción del municipio con las diferentes empresas de hidrógeno verde, apoyaré la formación de un círculo virtuoso entre el desarrollo de puestos de trabajo y los servicios que requieren dichas personas, los que incluyen todos los servicios que actualmente coordina el municipio”.

Carlos Fajardo Cauñán, candidato independiente

“La idea es hacer un proyecto definitivo en cada uno de los servicios básicos para darle una solución definitiva”

Carlos Fajardo Cauñán es concejal de la comuna, en la última contienda electoral sacó 70 votos, fue electo en un cupo PPD. Nació el 22 de enero de 1965. Sus padres son Carlos Fajardo Díaz e Inés Cauñán Yáñez. Tiene dos hijos.

Fue presidente de la Cooperativa Cacique Mulato durante 13 años, en dicha agrupación sus padres eran socios.

Hoy se presenta como candi-

dato independiente. Señala que su principal motivación es que quiere que la comuna tenga “un mayor crecimiento y desarrollo”. Si sale electo promete ser cercano, escuchar las problemáticas de los vecinos y hacer más participe a la comunidad de los proyectos.

Principal necesidad: “Mejoramiento servicios básicos como luz, agua, alcantarillado”.

Ejes de gobierno: cinco son

los ejes de su potencial administración municipal, entre los que se destacan energía, agua potable, alcantarillado, conectividad y adquisición de terrenos para mayor desarrollo de la comuna.

Proyectos financiados por el Gore: “El proyecto de energía de Kon Aiken a Villa Tehuelches, vía Plan Zonas Extremas”, este a su vez será su primer proyecto que presentará.

Hidrógeno verde: “Se ve difícil pero no imposible porque la mayor inversión es de privados y depende de ellos invertir en la comuna, en donde los verían una oportunidad en cuanto a prestar servicios”.

Desarrollo turístico: “Incentivar a los ganaderos y vecinos de la villa para realizar un plan de turismo comunal, para visitar Río Penitente, Cueva Leona y Morro



Chicoy, en la villa realizar más lugares de alojamiento como cabañas, cocineras; construir un museo que cuente la historia de la comuna; y una feria artesanal donde los vecinos puedan ofrecer sus productos”.